

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 17 février 2026

LE SNETAA-FO QUITTE LE COMITÉ DE SUIVI DE L'ENSEIGNEMENT PROFESSIONNEL

INITIÉ PAR LE MINISTRE.

Le ministre E. Geffray, contre toutes les discussions, décide de maintenir le parcours en Y en terminale de baccalauréat professionnel. Le SNETAA-FO, vent debout, quitte le comité de suivi de la voie professionnelle et invite tous les collègues PLP à s'organiser pour mener le combat.

Ce mardi 17 février se tenait une audience ministérielle avec toutes les organisations syndicales pour « dire le choix du ministre » sur le fiasco de la réforme de l'enseignement professionnel.

À l'inverse de toutes les discussions et constats en quatre réunions depuis ce début d'année 2026, Edouard Geffray décide de faire marche arrière (sous quelles pressions ?) et annonce le maintien de deux semaines de Y. Ces deux semaines devront s'effectuer avant le mois de mars, consécutives ou sécables.

Avec Grandjean, le Y c'était 6 semaines en fin d'année scolaire.

Avec E. Borne, c'était 4 semaines.

Avec E. Geffray, ce sera 2 semaines.

Vivement le prochain !

Le malheureux futoir de fin d'année dans l'enseignement professionnel est donc maintenu et avancé.

« Le Chaos était insupportable à tous ? Essayons un p'tit chaos ! »

C'est une annonce qui va provoquer, avec encore un espoir déchu, une réelle colère auprès de tous les collègues ! Le ministre allume la mèche.

Avec cette annonce insupportable, les examens seront reportés à la mi-juin. À raison, raison et demie.

Le SNETAA-FO invite d'ores et déjà tous les collègues à se réunir partout pour prendre position et organiser la riposte à la hauteur de la provocation.

Le SNETAA-FO prend ses responsabilités : le SNETAA-FO quitte le comité de suivi de l'enseignement professionnel initié par le ministre.